



LETTRE AUX REVENTINOIS N° 6

Chers Reventinois, chères Reventinoises,

Des nouvelles des chantiers qui avancent, se poursuivent ou se lancent à Reventin-Vaugris :

Ecole P. Vincensini : bonne nouvelle en cette rentrée des classes 2018, une ouverture de classe de grande section s'est faite avec 22 élèves. Ce qui souligne l'attractivité de notre commune pour les familles bénéficiant ainsi des infrastructures scolaires de qualité.

Arrivée d'une école Montessori dans une partie des locaux de l'ancienne école de la gare, quartier de Vaugris avec 28 élèves. Ces locaux, longtemps restés vacants, retrouvent un dynamisme joyeux avec la présence d'enfants.

De la **végétation débordante** de propriétés privées sur la voie publique gêne les lignes téléphoniques. Nous vous rappelons l'obligation de maîtriser vos plantations et d'élaguer régulièrement dans l'intérêt général.

Le 26/4/2018 s'est tenue une réunion publique sur le thème : "**comment poursuivre et développer la participation citoyenne**", anciennement dénommée « démocratie participative ». Nous souhaitons vivement que plus d'habitants s'engagent par quartier pour poursuivre cette expérience de partenariat, dans l'esprit de ce que nous faisons déjà à Vaugris-gare. D'autres réunions publiques dans le cadre de la participation citoyenne seront proposées. N'hésitez pas à nous communiquer les sujets qui vous tiennent à cœur, rejoignez un groupe existant ou formez en de nouveaux avec d'autres thématiques. Prenez en main la vie de votre commune en partageant vos idées, vos projets avec les élus. Cela avancera avec vous.

Actions sociales : Les activités adaptées aux seniors continuent de se déployer avec la reprise du Balad'age en septembre. Des ateliers d'informatique sont proposés le mardi pour se familiariser avec l'usage des tablettes et des ordinateurs. Une nouvelle action a vu le jour : le Promen'age . Il s'agit de faire ensemble une courte marche (45' environ) et de terminer par un goûter. Et n'oublions pas le rendez-vous de fin d'année avec le repas du mardi 11 décembre à la SAR.

Actions culturelles : une année qui promet d'être riche ! Une thématique « Redécouvrir les Amériques » qui nous permettra de profiter de plusieurs projections/conférences, d'une soirée musicale brésilienne, d'ateliers d'écritures et d'autres surprises. Suivez notre itinéraire sur facebook ou sur le site de la mairie.

Par ailleurs, un **cercle de lecteurs** se met en place à la bibliothèque pour partager la passion des livres. Prochaine date de réunion : le 7 décembre à 20 H. Venez nombreux.

Les bâtiments des anciennes écoles poursuivent leur « mise en beauté » Les élus ont remis le 15/9/18 les clés aux associations pour intégrer les locaux. Les salles sont mutualisées pour toutes les associations de la commune. Cet espace rénové (bâtiment/place) est le futur cœur de village souhaité par l'équipe municipale pour redynamiser la commune et partager des moments conviviaux entre toutes les générations.

Travaux réalisés ces derniers mois :

Les travaux liés à l'accessibilité à l'école de la gare sont terminés. Dans la continuité, l'ensemble de nos bâtiments communaux recevant du public vont être aménagés dans les mois qui viennent pour répondre aux normes d'accessibilité. Cet été, l'ensemble des escaliers extérieurs et intérieurs de l'école P. Vincensini, l'église, la salle d'animation rurale, la mairie et le bureau communal de poste a été équipé de bandes podotactiles et de contremarches visuellement contrastées.

Cet été, nous avons pu aussi réceptionner comme prévu **l'enfouissement des réseaux et la mise en place d'éclairage public** Rue de la Mairie et Chemin des Cimes. L'ensemble des mâts d'éclairage RN7 secteur Nord et quelques-uns disséminés sur l'ensemble de la commune a été équipé de points lumineux en LED, dans un souci d'économie d'énergie : chantier démarré en 2017, qui se poursuit et qui s'achèvera en 2020, une fois l'ensemble des éclairages rénovés.

Association : une salle non utilisée au gymnase a été aménagée en étroite collaboration avec nos boxeurs pour qu'ils puissent pratiquer leur art dans de bonnes conditions. Son inauguration a eu lieu le 12 octobre. Nous souhaitons la bienvenue à l'association.

Notre Plan Communal de Sauvegarde (PCS) a été mis à jour. C'est un support, une aide aux bonnes pratiques en cas d'évènement ou catastrophe majeure au sein de notre commune. Vous pouvez le consulter, il est en ligne sur le site internet de la mairie.

Vous avez peut-être participé à la réunion publique d'informations avec les gendarmes le 26/02/18 sur le dispositif « **participation citoyenne** » qui vise la sécurité des personnes et des biens. Nous avons constaté un réel intérêt des Reventinois présents mais une seule personne a fait acte de candidature comme référent pour un microquartier. A défaut d'autres candidats, ce projet ne pourra pas se mettre en place.

Cérémonie du centenaire du 11 novembre 1918 : rendez-vous à 11 H 30 devant la mairie, suivi du verre de l'amitié à la SAR. Nous vous attendons nombreux pour cette célébration du souvenir des soldats morts pour la France et en particulier les Reventinois tombés pour leur pays.

Dossier demi-échangeur : l'équipe continue à défendre la variante sud intermédiaire auprès des différents partenaires. Une réunion est prévue le 25 octobre prochain, à Grenoble, avec le Préfet et les financeurs du projet. Nous allons présenter les études des experts mandatés par la commune pour argumenter du bien-fondé de notre proposition. Nous avons rencontré le Sénateur M. Gontard et la députée Mme Abadie pour porter avec eux le dossier au ministère des transports à Paris.

Les dates de l'enquête publique ne sont pas encore arrêtées. Une fois celles-ci connues, nous vous engagerons à vous mobiliser pour donner votre avis. Restons tous concernés, votre soutien est important et cela sera décisif sur la suite. Nous proposerons une date de réunion publique pour vous donner les dernières informations suite à la rencontre avec M. le préfet.

A vos agendas : **cérémonie des vœux** du maire samedi 12 janvier 2019 au gymnase, fin de matinée.

Tous concernés.

Blandine Vidor, Maire et l'équipe municipale

